
第５３回地域連携手帳委員会（略称：手帳委員会）                               

      日時 令和４年９月１５日(木) １３時３０分～１４時３０分 

      会場 新津医療センター病院 大会議室  

      参加者 １１名  （内ズーム５名） 

 

１．連携手帳の現状と問題点 

・特に問題なし 

２．連携手帳の発展的活用 

   これまでも長らく手帳に何らかの形で意思表明を載せることについて議論 

   してきた。全国でも県内的にもいろいろな形で存在するが、実効性がある 

   という話しはきかない。 

  ・最初から完全なものはないし始めてみることが大切。 

   そのページがあり目にするだけでも価値があると考えるべきではないか。 

  ・案として出されている“具体的要望”のページはなかなか難しいのでは 

   ないか。  

  ・ページの説明があると良いのではないか 

  ・こういうページがあり考える時間を持つことが重要との意見が多数 

  ・だんだんと拡がっていけば良いというスタンスで・・。 

   しかし、従来のように書式だけダウンロードして使うことに任せては 

   拡がらない。 

    →書式を事業所に配布する 

    →イラストを入れるなど柔らかなイメージにする 

    →デイサービスに来られた方に書いてもらう 

   以上のようにしないとなかなか拡げられない 

    

  まとめ 

   ２葉の書式案について使用することで異議なしとした。 

   次回までに今上げられた課題について整理する。   

 

４ その他 

・ 配布資料 

小笠原先生の BS放送案内  9/19 午前中  

    ・  次回は令和４年１２月１５日（木）１３時３０分より開催 

     会場は新津医療センター病院 西３大会議室  

                                     以上 


